

VISTO Y CONSIDERANDO

La solicitud formulada por el Coordinador de la Juventud; Sr. Federico Erramouspe, respecto a la declaración de la segunda semana del mes de noviembre como “Semana de la Juventud”, en el Partido de Mar Chiquita”.-

**EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE MAR CHIQUITA EN USO DE
FACULTADES QUE LE SON PROPIAS SANCIONA CON FUERZA DE-----**

-----R E S O L U C I O N-----

ARTICULO 1º: Declarar como “Semana de la Juventud la segunda semana del mes de noviembre.-----**ARTICULO 2º:** De forma.-----

RESOLUCION N° 017/06.-

**DADO EN EL RECINTO DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE A LOS
TRECE DIAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL DOS MIL SEIS**